

12. September 2012

Postulat

von Urs Fehr (SVP)
und Heinz Schatt (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie eine bessere Bewirtschaftung der Bootsplätze inkl. Bojen im Zürcher Seebecken erzielt werden kann.

Begründung:

Im Zürcher Seebecken hat es etwa 2100 Schiffstandplätze. Es gibt eine Warteliste von ca. 1200 Anwärtern. Die Wartefrist beträgt zum Teil über 20 Jahre! Dies ist ein unhaltbarer Zustand. Durch eine bessere, effizientere Bewirtschaftung sollte es möglich sein, die Liste mit den Anwärtern zu reduzieren und die Wartefristen massiv zu verkürzen.

 